

メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 7月号

R5. 6. 30 (金)



子どもたちの 歓声が響くプール水泳



プール開きをめざして、6月1日(木)に、6年生がプール掃除をしてくれました。プールの中はもちろん、周りの排水溝にもかなり汚れがたまっていたのですが、一生懸命に汚れを落としてくれて本当にきれいになりました。また、更衣室やトイレ・シャワー・手洗い場なども、ていねいに掃除をしてくれました。途中、プールの外からは、低学年のたくさんのお友達が「頑張ってるね。」と応援していました。全校集会でも、きれいにしてくれた6年生にみんなで感謝を伝えました。



本年度、太田小学校では6月12日(月)に、他校に先駆けてプール開きを行いました。今年、関西の梅雨入りは5月29日と、平年より1週間も早かったのですが、割と天候にも恵まれ、順調に水泳の授業が実施できています。

1年ぶりにプールに入るので、子どもたちは期待と不安の入り混じった様子でした。コロナウイルス感染症の影響で、水泳が全くできなかった2年間と、子どもたちの間隔を取っての実施となった昨年があり、泳力についてはなかなか難しいものがあります。まずは、泳ぎを覚えることよりも水に慣れることと安全性を重視して実施しており、ある程度回数を重ねて、水に慣れてきたところから、泳力向上における授業へとつないでいます。



保護者の皆様には、水着の準備や検温、入水の可否の判断など、いろいろとお手間をおかけしておりますが、引き続きよろしく申し上げます。

(文責) 校長 谷口 治



車いすバスケットを体験（4年生）

障害者スポーツ団体の「姫パラ」の皆さんに来ていただき、車いすでの生活の様子を教えてくださいました。競技としての車いすバスケットを体験させていただきました。車いすでの生活で一番大変なことは「雨の日の外出です。」と言われ、雨降りの中、荷物を積み込み車に乗り換え、車いすを車に乗せるといった作業は、さすがに大変だとおぼやかりました。車いすバスケットでは、ボールを確保しながら、相手の車いすを避けて移動するのが難しく、シュートも座った状態でするのは大変だとよくわかりました。



なかよしタイム（全校生）

本校では、全校が学年の枠をこえて仲良くなるために、1年生から6年生が入った縦割り班による「なかよしタイム」を設定しています。毎週木曜日に、決まった活動場所に集合して活動を行います。今回はみんなの名前を覚えようということで、自分の名刺を班のメンバーと交換する、名刺交換会を行いました。自分のプロフィールや好きなもの、好きなキャラクターを描いた名刺を交換しながら、交流を深めました。

町たんけん（2年生）

2年生は生活科の学習で町探検に出かけました。以下の3コースに分かれ、探検しました。

東コース：大津茂川、黒岡神社、太田郵便局

南北コース：東中学校、いちじく畑、太田交番

西コース：斑鳩交番、ふるさと文化村、スズキ自動車

探検の結果を地図にまとめていく予定です。保護者並びに学校支援のボランティアのみなさん、安全確保に努めていただき、ありがとうございました。



太田の子をみつめて その3

児童とそのお母さんが夕方に職員室に来られたことがありました。聞くと、別の児童の帽子を誤って持ち帰っていたとのことでした。「きっと困っておられると思うけど、連絡先も分からず・・・。」と相手のご家庭を心配されていました。帽子を受け取り、相手のご家庭へ学校から連絡することにしましたが、その際、お母さんは「ご迷惑をお掛けして申し訳ありませんでした。」と深々と頭を下げられました。その横で、児童も深々と頭を下げていました。誤って持ち帰ったことに悪意があった訳でもなく、むしろ帽子を届けて頂いたことに感謝しているところでしたが、それでも「ご迷惑をお掛けして・・・。」と深々と頭を下げられた姿に感激しました。横にいる児童も、このお母さんの姿を見て、日頃から多くのことを学んでいるのだろうと思いました。私も子どもたちの身近にいる大人として、このようなカッコいい姿を示せる大人でありたいと感じました。

（文責） 教頭 三宅 優一

避難訓練を実施しました（全校生）

6月13日(火)火災を想定した避難訓練を行いました。非常ベルが鳴ってから、子どもたちは運動場へと粛々と非難をしていました。昨年度の消防統計によりますと、R4年の日本での総出火発生件数は、36,375件で火災による死者は1,446人となっています。また、出火原因ではたばこ・たき火・コンロが多いです。子どもたちには火事にならないように、火遊びをしないことや、避難する時に気を付けるべきこと、「おはしも(押さない)・走らない・しゃべらない・戻らない」、そして、煙を吸わない逃げ方について話をしました。



総合的な学習の時間（太フ口）（5年生）

5年生は総合的な学習の時間で、「太子町をさらによい町にするために」というテーマで、学習を進めています。今回は学年を解体して、自分が調べてみたいことを中心にグループ分けをしています。その学習の過程で、役場の様々な課に来ていただき、「特産物」「町づくり」「みんなが喜ぶイベント」「安全なまちづくり」について、現在、太子町役場でどのような事業を進めておられるか、説明を受けました。今後、自分たちでも調べ学習を進め、5年生としてさらによりよい町にしていくための提案を、考えていく予定です。



【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇ ピティナピアノコンペティション予選入選証書（6月18日）

岡山前期地区	C級	岸本	彩
豊岡地区	C級	岸本	彩
姫路地区	C級	濱野	心花



◇ 第120回小学生サッカー大会（6月24日）

D級 優勝 太子FC jr



◇ 第56回兵庫県U-12サッカー選手権 西播磨大会（6月4日）

準優勝 太子FC jr

◇ 第18回 姫路ペガサス杯（6月25日）

敢闘賞 太田ファイターズ

